



令和7年(2025年)3月25日
札幌市立共栄小学校 No. 731
URL <https://www.kyoei-e.sapporo-c.ed.jp/>
e-mail kyoei-e@sapporo-c.ed.jp

ななかよと



子どもたちと保護者・地域の皆様に感謝の1年

校長 中道 寿美恵

人のつながりを受け継いで



第51回卒業式が21日(金)に行われ、81名の卒業生が自信に満ち溢れた顔で巣立っていきました。当日は5年のみの参加となりましたが、1~4年生は、2月のキラキラ交流(異学年交流)の中で感謝の気持ちを伝えました。卒業生に対する感謝の気持ちが伝わるとも温かい会となりました。今年度の卒業生は「道しるべ」という学年目標のもと、友達と協力して計画をすすめて、全力で取り組みました。「道しるべ」という目標が表すように、一人一人がよく考え、下級生の手本となってきました。まさに、本校の重点である「笑顔の広がる学校」になるよう仲間同士や他学年をつないできました。温かい心を広げてきた卒業生のよい伝統を在校生にも受け継いでいってほしいと思います。卒業生の皆さんにはこれからも続く大きな社会の変革の中で、「人とのつながり」を大切に、大いに成長していくことを期待しています。

1年間の教育活動を振り返って

今年度は「笑顔の広がる学校」を重点のもと、自己肯定感の向上と人間尊重の教育を中心に教育活動を進めてきました。児童アンケートにおいて「わかる・できる・楽しい授業だと思う」という設問に約90%が肯定的な回答でした。ここから子どもたちが自信をもち、学びに向かっていることが分かりました。また、異学年交流(キラキラ交流)では、最初はぎこちなかった子どもたちでしたが、年間4回の取り組みを通して心と心がつながり、思いやりの気持ちが醸成されました。日常においても、同じグループの仲間と挨拶をかわすなど、相手を意識した温かい関わりのできる子どもたちが増え、学年や学級においても仲間の頑張りを励ましや称賛する姿が多く見られるようになりました。札幌市では、体験活動だけではなく、様々な場面での成功体験や失敗を乗り越える経験、コミュニケーション能力の向上など「本物の経験」を重ねていくことを大切にしています。今年度の教育活動を通して、共栄小学校の子どもたちは多くの経験を積むことができました。次年度も子どもたちの笑顔が広がるように教育活動の充実を図っていきたくと考えています。

支えられた一年



今年一年、保護者の皆様や地域の皆様に支えられ、充実した教育活動を行うことができました。ご家庭の皆様には、学校の教育活動にご理解をいただくとともに、教職員へ温かな言葉をいただいたり、ボランティア等でも進んでご協力していただいたりもしました。開放図書館の皆様には、子どもたちに読書を通じて、心を豊かにする多くの取り組みをしていただきました。地域の皆様には、交通指導をはじめ、子どもたちが安心して登下校できる環境をつくっていただきました。深く感謝するとともに、改めて学校は家庭や地域に支えられていることを感じました。

今後も皆様のご協力をいただきながら教育活動の充実を図り、子どもたちのより大きな成長へと繋げていこうと決意を新たにしております。今年一年間本当にありがとうございました。

お別れのことば



令和3年4月に着任して、保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの笑顔に支えられ頑張ることができました。共栄小学校を去るにあたり、ちょっぴり寂しさも感じています。私にとって教員生活最後の学校となりましたが、とても楽しく勤務できました。4年間本当にありがとうございました。

げんき、かがやき、笑顔いっぱいの子どもたちと5年間、一緒に過ごすことができ、とても楽しい思い出がいっぱいになりました。保護者の皆様に、多くの場面で支えていただいたおかげで、充実した日々を送れたことに感謝しております。ありがとうございました。

7年間お世話になりました。コロナ禍をはさんで、大変な時を共に乗り越えた思い出深い学校となりました。歌声の美しい心の温かな子どもたちと一緒に過ごせたことは本当に幸せなことだと思っています。ありがとうございました。

共栄小に来て6年が経ちました。共栄小の子どもたちはとても素直で元気いっぱい。子どもたちのエネルギーをもらって楽しく過ごすことができました。さくら学級の子どもたちと一緒に笑って、遊んで、楽しかった記憶を胸に、次の学校でも頑張ります。ありがとうございました。

13年間という長きにわたってお世話になりました。素直で可愛い子どもたちと温かい保護者の皆様・地域の皆様に支えられて、楽しく充実した日々を過ごすことができました。感謝の気持ちでいっぱいです。大好きな共栄小学校の皆さんとお別れするのはとても寂しいのですが、これからも共栄小学校を応援しています。皆様ありがとうございました。

共栄小学校に最初にお世話になったのは開校10周年でした。2回目はそれから35年たった7年前でした。若かった私も69歳になりとうとう最後の年となったと思いました。ところが今回厚別西小で再び働くことになりました。大好きな共栄小学校とお別れするのはとても悲しいですが、サンピアザ辺りでお会いすることもあるでしょう。ひとまず、さようなら。

明るく素直な子どもたちと共に学び、過ごした日々は、とても楽しく充実した時間でした。今後も、子どもたちのさらなる成長を願っています。ありがとうございました。

3年間たくさんの教室にお邪魔して、子ども達と楽しく学習することができました。これからの活躍をかげながら応援しています。

4月

主な行事予定



日	曜	行事等
7	月	○新6年生入学式準備手伝い 新6年生登校時間 8:40~8:50 下校 10:30 ごろ
8	火	○着任式・始業式 8:15~8:25 に登校 ○入学式 11:00 式開始 2~5年生下校...10:20 6年生下校...12:00
18	金	○参観・懇談 ○教育説明会 参観:13:00~ 懇談・教育説明会...13:15~
21~	火	○春の教育相談 希望者のみ (4/21・22・23) 給食あり短縮4時間

《短縮日課の設定について》

令和7年度より、金曜日は、短縮5時間授業とさせていただきます。下校時間は、13時55分ごろになります。(通常5時間の場合14時20分ごろです。) よろしくお願ひします。

《通知表ファイルについて》

本日配付した通知表ファイルは、前期の通知表を挟めてご家庭で保管してください。来年度は、新たなファイルを配付します。

《新学期のお知らせ》

上靴は、底が黒くないものを使用するようにお願いしています。ご協力お願いします。新学期に使用するノートは、決定次第すぐ一るにてお知らせします。